

Asegurados sufrirán hoy por huelga en la Caja Ni citas ni operaciones

◆ **SANDI SANDI**
ssandi@lateja.co.cr

La cosa estará fea hoy en clínicas y hospitales públicos.

Los sindicatos de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS) rompieron negociaciones ayer con las autoridades de la institución y anunciaron el inicio de una huelga.

Anoche mismo, a las 6:10 p.m., la clínica de Hatillo, Solón Núñez, dejó de atender a la gente.

Una reunión de dos horas no fue suficiente para convencer a los sindicatos de que no suspendieran los servicios, pero tardaron más buscando una sede "imparcial" donde discutir, que lo que duraron conversando. A final, optaron por reunirse en el INA, en La Uruca, pero de ahí no salió humo blanco.

Once sindicatos se unieron al llamado, en los cuales hay médicos, enfermeras y otros trabajadores.

La CCSS estima que se cancelarán 2.500 citas y 400 operaciones, y 161.000 medicamentos se quedarán sin entregar.

El principal punto de discusión es el pago las incapacidades de los



Esta podría ser la escena hoy en clínicas y hospitales. ARCHIVO

empleados de la Caja.

Ellos reciben el 100% del salario cuando se incapacitan, no les rebajan nada. Al resto de los trabajadores solo les llega el 60%.

Tanto la Procuraduría como la Contraloría están en contra de dicho privilegio. La CCSS advirtió que le rebajará el día de trabajo a quien se una al paro.

"Hacemos un llamado a la conciencia de los empleados de la CCSS para que no se unan a la huelga. Los más afectados son los ase-

gurados, y estamos actuando con legalidad para equiparar a nuestros trabajadores con el resto de trabajadores del país, por lo que la huelga no tiene razón de ser", dijo Ileana Balmaceda, presidenta de la CCSS.

Los sindicalistas afirmaron que los efectos de la huelga se verían desde ayer a la medianoche.

"Lo que suceda de ahora en adelante en los hospitales será culpa las autoridades de la Caja", afirmaron.